

# LZH HÖRTECHNIK NEUER STANDORT IN BLUDENZ

**LZH Hörtechnik** und die **LZH Beratungsstelle** für Gehörlose und Schwerhörige feierten am 07. Mai bei einem gemütlichen Umtrunk und strahlendem Sonnenschein die Eröffnung der Geschäftsräumlichkeiten am neuen Standort in Bludenz.

Geschäftsführer **Stefan Mathis**, **Hermine Tsohl**, **Markus Laher**, **Michael Hustedt**, **Petra Burtscher** (Hörtechnik) und Sozialarbeiterin **Katja Gstach** von der Beratungsstelle durften über 100 Gäste willkommen heißen. Gehörlose und Schwerhörige aus dem ganzen Land freuten sich gemeinsam mit Bürgermeister Mandy Katzenmayer, Dir. Johannes Mathis und seinen Mitarbeitern über das neu eröffnete Geschäftsgebäude. Bei der feierlichen Einweihung sorgte Pater Christoph Müller mit humorvollen und sehr persönlichen Worten für den kirchlichen Segen in den neuen Räumlichkeiten.

**Stefan Mathis** ist glücklich über den neuen Standort: „Das bedeutet mehr Platz, bessere Zugangsmöglichkeiten und Top-Beratung in komplett neu eingerichteten Räumlichkeiten. Dadurch können wir Menschen mit Hörminderung mehr Lebensqualität im Alltag bieten.“

## ÖFFNUNGSZEITEN:

Montag-Donnerstag: 08:30 - 12:30 Uhr  
13:30 - 17:30 Uhr

Freitag: 08:30 - 12:30 Uhr

## NEUER STANDORT:

Werdenbergerstraße 39a  
6700 Bludenz · T +43 5552 68117  
akustik@lzh.at  
www.lzh.at

